

# Comarcas

GUADIX

## Salud recibe propuestas para mejorar su servicio asistencial

El Hospital de Alta Resolución acoge las Primeras Jornadas de Participación Ciudadana, una experiencia que se repetirá en Baza

El hospital de Guadix acogió ayer las Primeras Jornadas de Participación Ciudadana, un encuentro que sirvió para dar a conocer a las asociaciones de las líneas de actuación de la administración sanitaria.

■ M. PÉREZ. Guadix

El Hospital de Alta Resolución de Guadix acogió ayer las Primeras Jornadas de Participación Ciudadana, un encuentro cuyo objetivo fue el de dar a conocer a todas las personas y asociaciones de la comarca las líneas estratégicas de la organización sanitaria.

La delegada de Salud de la Junta de Andalucía, Elvira Ramón, fue la encargada de inaugurar la primera sesión, integrada por tres mesas de debate organizadas por el centro hospitalario de Guadix, el Hospital de Baza, el Distrito Sanitario de la zona Nordeste de Granada y las asociaciones de la comarca. "Lo que se pretende con estas jornadas es poner en marcha un foro de intercambio de experiencias donde, por un lado, la organización sanitaria primaria y especializada dé a conocer a la ciudadanía sus objetivos y líneas de actuación, y por otro lado, reciba las demandas de la propia ciudadanía", explicó la delegada.



Jornadas. María García (i), Elvira Ramón y José Antonio Reche, en la primera mesa de debate. M. P.

La directora del CHARE, María García, y el director del Distrito Sanitario Granada Nordeste, José Antonio Reche, abrieron la primera mesa de debate, titulada 'Servicios de Salud en la comarca de Guadix'.

**Intercambio.** Para García, estas jornadas suponen un espacio de participación que permite recibir las propuestas de la ciudadanía "para incorporarlas a los servicios del hospital". La segunda mesa se llevó a

cabo con la moderación del Distrito Sanitario Granada Nordeste y en ella se expuso la temática del apoyo a las personas dependientes y sus cuidadores. En la última mesa, moderada por la presidenta de la Asociación Española contra el Cáncer en Guadix, M<sup>a</sup> Rosa Salmerón, se trataron las iniciativas de intervención en la comunidad a través de la experiencia de la asociación San José con grandes discapacitados y del programa 'Cuidamos al Cuidador' de Cruz Roja.

Tras la jornada, la directora del CHARE adelantó que próximamente se desarrollará otro encuentro en el hospital de Baza, pero con el apoyo de las asociaciones de su comarca. Estas jornadas servirán para que los servicios sanitarios del Distrito Granada Nordeste presenten ante los ciudadanos su organización, la cartera de servicios y las diversas iniciativas puestas en marcha por el SAS con el fin de introducir mejoras en la atención ciudadana. ■

MOTRIL

## Acuerdan ubicar el 'botellódromo' en el parking de la piscina municipal

La Mesa antibotellón de Motril, integrada por agentes sociales implicados directa e indirectamente en este fenómeno juvenil, aprobó por unanimidad la construcción de un 'botellódromo' para evitar el consumo de alcohol en la vía pública y reducir las molestias a los ciudadanos. El espacio, ubicado en el aparcamiento de la piscina municipal, estará también destinado a conciertos y diversas actividades de ocio para los jóvenes, según informó en un comunicado el Ayuntamiento de Motril.

El alcalde de Motril, Carlos Rojas (PP), que presidió el martes la citada mesa donde se aprobó la construcción de este espacio, enmarcó la iniciativa en la necesidad que existe de "tomar medidas contundentes" ante el botellón y "tomar las riendas para solventar este problema".

Rojas aseguró que el objetivo del nuevo espacio de ocio es reducir el consumo de alcohol entre los jóvenes, y al mismo tiempo, evitar las molestias que ocasionan las aglomeraciones de jóvenes. Sufrayó, en este sentido, que el Consistorio "simplemente está cumpliendo con la normativa andaluza que insta a los ayuntamientos a habilitar zonas para esta práctica". "Si se ofrece a los vecinos calidad de vida y bienestar concentrando el botellón en un recinto, nosotros bajaremos en ello", comentó Rojas, que insistió en que este espacio no será sólo para beber, sino que también acogerá una oferta de entretenimiento para los jóvenes.

■ G. P. Motril